

RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DE MIÉRCOLES

Entrada de la Iglesia al Cielo

EL COSTO DE SEGUIR A JESÚS

PROFETA DR. OWUOR

17 de marzo de 2021

INTRODUCCIÓN:

Esta noche queremos seguir una conversación muy importante hemos estado mirando el juicio final de Dios por un tiempo ya, y ese tremendo mensaje ha sido anclado sobre la tremenda visión del Rapto de la iglesia que el Señor me ha mostrado. Voy a empezar con esa visión hoy. Visión de Julio 29 2009. Así que bendecido pueblo esta noche va a ser una noche muy poderosa que va a estar anclada sobre esa visión.

El mensaje de esa visión de la iglesia que estaba dentro del trono adorando, se trata de la vestimenta gloriosa. Por lo tanto, el Señor está hablando muy claramente ahora, que las naciones necesitan preparar esa vestimenta porque el tiempo se acabó y el Mesías viene. Por lo tanto, bendecido pueblo, esta noche va a ser muy importante, porque estamos en el proceso de definir esta iglesia que entra a la Gloria.

Hemos estado persiguiendo un estudio aquí, una expedición en la Biblia para definir a la novia de Cristo. Hemos estado mirando el libro de Apocalipsis 12:11, esta ha sido nuestra escritura principal por un tiempo en definir a la Iglesia que entra al Reino de la Gloria.

Apocalipsis 12:11[RVR] Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.

El Señor le estaba hablando, sobre la Iglesia que logra entrar al Reino de la Gloria, la Iglesia que es la elección de Dios, la Iglesia donde la Gracia Soberana de Dios ha sido derramada sobre ella. Que por medio de esa Gracia el Señor ha abierto sus ojos, ahora han podido ver el Reino Venidero de Dios, y que han podido desechar sus vidas aquí en la tierra, habiendo percibido la gloria venidera, no consideran sus vidas aquí en la tierra como algo importante, no temen perder sus vidas, pararse firmemente y fielmente con el Señor.

El Señor les ha hablado, les ha abierto sus ojos espirituales, por el poder de su gran Gracia Soberana, y ahora pueden ver la causa más noble del Evangelio, ahora pueden entender el valor más alto del Evangelio y mirar esta vida aquí en la tierra como algo transitorio. Han llegado al lugar donde llegó Abraham, donde él supo poner una carpa, entendiendo que le espera algo más grande, pero no esta tierra. El propósito del Señor mostrarme **La nueva Jerusalén** es para que ustedes desechen esta vida temporal aquí en la tierra y se preparen para esa Gloria en la nueva Jerusalén, Gloria Eterna y entiendan que la vida en esta tierra es temporal. La visión de 29 de julio de 2009 estamos anclando esa visión sobre las escrituras, para poder entender, a esa iglesia que entra a la Gloria, ¿ cómo es que Jesús define su propia iglesia? ¿Cómo es que la Biblia define a la Iglesia que entra a la Gloria?.

Miramos Lucas 14: 25 – 35 Antes de entrar ahí quiero que entiendas que hay algunos aspectos de preparación antes de entrar a la gloria,

Si quieres entrar al cielo esta noche tienes que escuchar esto y dice.

Hechos 20: 22- 24[RVR] Ahora, he aquí, ligado yo en espíritu, voy a Jerusalén, sin saber lo que allá me ha de acontecer; salvo que el Espíritu Santo por todas las ciudades me da testimonio, diciendo que me esperan prisiones y tribulaciones. Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal que acabé mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar testimonio del evangelio de la gracia de Dios.

Es asombroso porque lo que está diciendo ahora, aunque estaba enfrentando esas pruebas, está tratando el Señor de revelar algo sobre aquellos que él elige, abren los ojos de su corazón para que puedan ver las verdades esotéricas en el Evangelio, para que puedan ver la Gloria Venidera, que enfoque su visión, sus corazones y sus mentes hacia el Reino venidero de Dios. Que, si tenía que morir y ser puesto en prisión, que así sería, están dispuestos a desechar su vidas en la tierra.

Hechos 21:13[RVR] Entonces Pablo respondió: ¿Qué hacéis llorando y quebrantándome el corazón? Porque yo estoy dispuesto no solo a ser atado, más aún a morir en Jerusalén por el nombre del Señor Jesús.

Cuando Pablo le dice, porque están llorando, están quebrando mi corazón, yo estoy dispuesto a morir por el nombre del Señor Jesucristo, mi Salvador.

Esta es una iglesia que habrá desechado su vida en esta tierra. Y así es como el Señor está usando esta Escritura para identificarte a ti, para que sepas cual es la iglesia gloriosa que entra al Reino de Dios, ¿cuál es la iglesia que va a entrar al reino de los cielos?. El Señor está usando eso para identificar a la iglesia, a la humanidad, a esta generación, para hacerte

entender sobre la iglesia que entra, al cristiano creyente que logra ver el Reino de los Cielos, a los que no van a entrar al infierno, aquellos a los que el amor de Dios logra llevarlos al Reino de los cielos. Quiero ponerle énfasis, entender sobre la iglesia que entra el cielo.

Primero vamos a leer una escritura donde no hay esperanza para entrar al cielo

Enfocándonos en la eternidad

Apocalipsis 5: 1- 8[RVR] Y vi a un ángel fuerte que pregonaba a gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos? Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo. **Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a ninguno digno* de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo.** Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos. Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados por toda la tierra. Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono. Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos.

Eso significa que le compro a todas las personas de la tierra un pasaporte para el Reino de la Gloria.

Pero el punto que yo quería darles esta noche es la tragedia absoluta, el desastre, la tempestad este temor deplorable, la falta de esperanza que consume la humanidad, que consume a toda la Tierra, cuando nadie fue encontrado digno, de tomar el rollo y abrir sus sellos. En otras palabras sin la redención de Jesús a la humanidad está sin esperanza.

Estoy usando esto para mostrarles una situación desesperada sin Jesús, cuando Jesús decidió identificar a la iglesia que entró al cielo, qué es signo que fue al Calvario, para venir a comprar a la iglesia. Entonces todos están de camino al infierno y hubo un llanto tremendo en el versículo 4 como vimos. Y están llorando debido al temor.

Están llorando por qué la humanidad sin Cristo, el Salvador, deja la iglesia, a todos en el infierno. Están llorando porque ven que el hombre sin el Salvador es inútil, la inutilidad, la falta de valor de la vida en esta tierra sin El Mesías. Lo que yo estoy a punto de traerle y ves que Juan lloró ante el Trono de Yahweh, porque si El Mesías no hubiera llegado a identificar a su iglesia a dirigirla a entrar a la gloria, ella quedaría en ese deplorable estado, sin definirla a

ella, sin ayudarla a prepararse. **Sin esperanza, y dijo “yo lloré y lloré,” hablando y describiendo, Cómo el hombre está sin esperanza cuando está sin Cristo.**

Está diciendo que ese lloró que Juan hizo explica el hecho de que la humanidad no se puede salvar a sí misma, no puede redimirse a sí misma, y también habla de que tienes que llevar tu Cruz, de no tener ninguna esperanza, para entonces poder ver a Cristo. Es muy necesario que tú ahora te sientas totalmente inútil para que cuando entres al cielo te puedas dar cuenta que entraste por la misericordia inmerecida de Cristo.

En el libro de Apocalipsis 5 habla sobre el plan redentivo de Dios, como él tiene el plan de redimir a la Tierra, el juicio contra los rebeldes que no le creen a Jesús, como los va a juzgar duramente con este jinete llamado muerte, y mira como la muerte ha inundado la tierra ahora, la OMS en una conferencia de prensa, dijeron que es muy triste, que la vida del ser humano, que la vida de la humanidad, ha llegado un punto en que la muerte es como nada, él mismo director de esta organización se lamentó. Por eso yo dije que ese jinete se llama muerte y ellos funcionan durante la Tribulación.

La Iglesia que entra al Reino de la Gloria

Hebreos 13:14[RVR] porque no tenemos aquí ciudad permanente, sino que buscamos la por venir.

El señor aquí, te está entrenando para que entiendas sobre una ciudad, él te está entrenando al hecho de que esta tierra es temporal, la vida es también temporal y los sabios de la tierra se enfocarán en el Reino de los cielos. Hebreos 12 te va a hablar sobre la persecución que tiene que venir a ti cuando tú decides entrenar tu enfoque sobre la gloriosa Venida del Mesías. Si tú decides convertir tu vida, para la preparación de la vida eterna, **hay una persecución que viene.**

Hebreos 12:1-3[RVR] Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, **puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.** Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar.

Aquí está diciendo que la persecución tiene que venir cuando te enfocas en el Reino de Dios. Pero está diciendo que Jesús no nos está pidiendo que pasemos por algo que él no pasó, dice que en esta tierra **si tú escoges enfocarte en la eternidad con Dios, sobre entrar al Reino**

eterno de Dios. Entonces dice que necesitas aprender el ejemplo de Jesús sobre como Jesús manejo la persecución. Jesús fue enfrentado con la persecución más humillante, cualquiera que era condenado para ser crucificado no era porque no existía otra manera de matarlos, sino que la crucifixión en la cruz era la más dolorosa, para torturarlos antes que muriera. **Era el más humillante tipo de muerte**, que sólo se reservaba para los asesinos y ladrones, tenía el propósito de humillarte afuera de los portones de la ciudad, era el castigo de los criminales. Jesús enfrentando esa muerte humillante. El Mesías mismo enfrentando esa muerte vergonzosa. Cuando él se enfrentaba con eso, mira la actitud él **ignoró** cuando él vio la gloria que le esperaba de sentarse a la diestra de Dios. El desprecio, esa persecución, decidió obedecerle a Dios Padre, para poder servirle, para poder liberarlos a ustedes, él lo ignoro.

Y el Señor le está pidiendo a la Iglesia que tengas actitud, que lo use para entrar al Cielo.

En esta introducción esta noche, el Señor está usando esto para mostrarte la identidad de la iglesia que entra al Reino de la Gloria, la Iglesia que entra el Reino del Cielo.

Juan 17:1-5 [RVR] Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al cielo, dijo: **Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti; como le has dado potestad sobre toda carne, para que dé vida eterna a todos los que le diste.** Y esta es la vida eterna: **que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo**, a quien has enviado. Yo te he glorificado en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese. Ahora pues, **Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese.**

Puedes ver aquí como Jesús ora. Esa oración que tú ves en **Mateo 6**, **Padre nuestro que estás en el cielo, esa no es la oración que Jesús ora a Dios**, esa es la oración como le enseña al hombre a como orar. Esa no era la oración de él, porque él no tenía pecado. Está que estamos leyendo es la que él ora al Padre, él está diciendo qué las personas que están escuchando han sido escogidos por el Padre para El Mesías. Y como vimos en **Juan 10** aquellos que cree en el Evangelio son salvos, se arrepientan, reciben la Gracia, y entran al Reino de la Gloria.

En el **versículo 3** Cristo está a punto de ser crucificado, él ha completado su trabajo, ahora él está orándole al Padre. En esa oración el Señor está orando al Padre por sí mismo, antes de ir a ser crucificado.

Oro por los discípulos.

Versículo 6-9 He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; **tuyos eran, y me los diste, y me los diste y han guardado tu palabra.** Ahora han conocido que **todas las cosas que me has dado, proceden de ti;** porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste. **Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por los que me diste; porque tuyos son.**

Es asombroso bendecido pueblo porque ahí mismo puedes ver el secreto escondido sobre la elección de Dios. Que quien quiera que vaya Jesús, es el mismo Dios que los ha escogido y se los ha dado a Jesús, y les abre el corazón para que crean la verdad del Evangelio.

Versículo 10 y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido glorificado en ellos.

Jesús está identificando la deidad de Dios, que reside dentro de él, mientras él ora por los discípulos, y ves que dice que él y el Padre son uno.

versículo 11 Y ya no estoy en el mundo; más estos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, **a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros.**

El Señor aquí está abriendo un más profundo secreto de la Eternidad, que está enfrente. Él está dejando muy claro que hay poder que necesita ser enviado a la Iglesia, y hay una unidad en la Trinidad. Y dice que aquellos de ustedes que aceptan a Cristo, trajó a Cristo para que sean salvos.

Mira el secreto aquí; Qué iba a desechar la vida en esta tierra. **Así como Jesucristo es uno con el Padre, igual son para aquellos que han recibido a Jesús y que fielmente han caminado con él. Qué ahora serían uno con Cristo y uno con el Padre.** Ahora no valoran la vida en esta tierra, si hay tan tremendo secreto que está escondido aquí, tú entras al Reino de la Gloria. Entonces está diciendo para que ellos sean uno como nosotros somos uno, **significado que cuando entré al Reino de Dios van a hacer uno...** Porque vas a ver a Dios cara a cara y vas a poder tener Comunión con él.

Versículo 12 -14 Cuando estaba con ellos en el mundo, **yo los guardaba en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé,** y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, para que la Escritura se cumpliese. Pero ahora voy a ti; y hablo esto en el mundo, **para que tengan mi gozo cumplido en sí mismos.** Yo les he dado tu palabra; y **el mundo los aborreció,** porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.

Mira la persecución que ha sido prometida. Él ha prometido que si tú recibes a Jesús, vas a tener que ser perseguido, vas a tener que sufrir persecución. El mundo te tiene que odiar. Y esto es muy clave para lo que está enfrente de nosotros. Aquí está diciendo que la persecución es necesaria, porque no eres del mundo y el mundo los odia porque no son del mundo.

Versiculo15-17 No ruego que los quites del mundo, **sino que los guardes del mal**. No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. **Santifícalos en tu verdad**; tu palabra es verdad.

Mira la oración que Jesús dio antes de ir a la Cruz. La oración más importante que dio, es que Dios proteja a la iglesia. En otras palabras que lo santifique. **La santificación es una separación del mundo**, de mantenerse Justo y Santo. Por la cual están siendo perseguidos. Que entre más tienen a Jesús dentro de ellos, “para que ellos sean uno, como nosotros somos uno” significando que **Jesús está dentro de ti**,

El Señor está usando esto para preguntarle a esta generación, **¿tienes suficiente Jesús dentro de ti?** Que cuando el mundo ve que tienes a Jesús dentro, van a correr a perseguirte. Que ahora el mundo pueda correr y perseguirte.

Versiculo18 Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo.

Aquí nos da la misión de la iglesia, del cristiano. El Señor esencialmente ha enviado los cristianos a la Tierra y **el poder que les ha dado es la Santificación de Dios** sobre sus vidas, es la Santidad de Dios residente en ti, que te da el poder de ir al mundo y el mundo no te convierte a ti, sino que la Santidad de Jesús en ti, convierte al mundo al Mesías.

¿Podría ser verdad que **la razón por la cual la iglesia de hoy a mezclado su salvación con el mundo, podría ser porque cuando fueron enviados no fueron con poder?** Y dice que ese verdadero Poder con el cual Jesús envía a la iglesia, es **la santificación** en ella, el poder que el Cristiano tiene para evangelizar al mundo, que el mundo puede ver qué es obvio en ti.

Mira la Santidad dentro de los dos Profetas de Yahweh, hablando la Santidad con la cual caminan en esta edad Moderna, hasta el punto que la nube llegó en el Parque Central en Nairobi y los envolvió. Recuerda la nube de Dios sólo se asienta sobre el Arca del Pacto, la Gloria de Dios sólo se asienta sobre ese propiciatorio. Se asienta sobre sus cabezas para identificarlos en esta generación, es la maravilla más temible jamás vista y en los sueños, él me habla sobre esto, dice que él nunca le ha hecho esto a ningún hombre. Puede ver que los Profetas de Dios, donde ellos van el Señor va resplandeciendo la Gloria del cielo sobre ellos. Captado en vivo en cámara, el Padre permitiendo a esta generación que pueda mirar y decir, Dios diciendo, “Mira yo lo estoy haciendo en vivo”, Dios nunca ha hecho eso. Dios nunca puede

hacer eso sobre Un pecador, de hecho cuando el Señor camina de una manera tan cercana con alguien, puede ver cuan Santa esa persona, él muy Santo.

Es un tremendo momento en Iglesia. El Señor mira eso y el Señor ha salido abiertamente, y ves que lo está haciendo deliberadamente, le guste el diablo o no, y está apuntando todo el universo, asentándose hacia sus dos Profetas y los ha conectado al Cielo, y el Señor está diciendo esto, abiertamente a toda esta generación. Que si tú quieres conectarte al Reino de la Gloria dónde está el Mesías, si quieres entrar a ese Reino eterno dónde está el Mesías, tienes que ir a sus Profetas....

No hay manera que puedan hacer tantas hazañas. "Como tú me has enviado a mí al mundo, yo también los enviados a ellos al mundo", Por ellos yo me santifico, que ellos también puedan ser verdaderamente santificados". Esa es la porción de oración que Jesús le dio los discípulos.

1. La primera parte del libro de Juan 17, Jesús oro por sí mismo, aparte
2. Versículo al 19 el Ora por los discípulos,
3. Versículo 20 en adelante ahora por ustedes la iglesia, que me está escuchando.

Versículo 20-23 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, **para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros;** para que el mundo crea que tú me enviaste. La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. Yo en ellos, y tú en mí, **para que sean perfectos en unidad,** para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.

Ahora está orando por la iglesia actual. Es una maravilla para que eventualmente entremos a la Gloria y seamos uno, con la Trinidad. Es asombroso lo que el amor Padre va a tener contigo, es el mismo amor que tuvo por El Mesías. Eso es un llamado muy alto de ser un cristiano. Y por voz el Señor me dio esto, recientemente la razón por la cual estamos leyendo esta escritura.

Versículo 24 Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos estén conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo.

Desde el cielo por voz, en medio esta Escritura, la dijo en voz alta muchas veces. Después de eso lo escribió en el Cielo. Está diciendo aquí que aquellos que van a ser fieles al Señor, él dice que donde él está, tú también estarás.

Entonces sabemos ahora mismo que Jesús está dentro del cielo. Cuando Dios el Padre lo envió a hablar conmigo, sobre la venida del Mesías y entonces tomó su mano perforada y se introdujo. En otras palabras mira lo que yo he hecho por ti, ve y dile cómo te puedes olvidar de

esto tan rápido, ve y dile a la iglesia Cómo se han olvidado de la cruz y la sangre tan rápido. En otras palabras, corre y dile el poder de la sangre y la cruz de Jesús, es la solución para esta edad actual, la respuesta para este mundo. Después de eso tomó su corona de oro con esa misma mano, el cinturón dorado, y ves la vestidura Roja; La que ves en Apocalipsis 19 qué dice que está vestido en ropa teñida en sangre. Entonces está diciendo que en su oración el versículo 24 ustedes que son cristianos y han creído el Evangelio, que ustedes estén en el Reino de la Gloria, donde ellos están.

Escritura del Rapto de la Iglesia

Juan 14:3[RVR] Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, **y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.**

Cuando el Señor oro por él mismo Juan 17 el habló de la elección de Dios, aquellos que les fueron dados a él por el Padre. Entonces del versículo 6 al 19 oro por los discípulos, y ves que esa oración funcionó, porque la iglesia está viva en este día actual, la iglesia creció, Pero dentro de ahí prometió la persecución que vamos a ver hoy, que el mundo los iba a aborrecer, así como lo hicieron a él. Y entonces la última parte él ora por la iglesia de hoy.

Esto es una introducción que la persecución fue prometida

Juan 15:18-21[RVR] Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros. Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, **antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.** Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. **Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán;** si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra. Mas todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no conocen al que me ha enviado.

Aquí el Señor está prometiendo la persecución, esta noche vamos a ver cómo el Señor Define su gloriosa iglesia usando esta persecución que él prometió qué son necesarios.

Aquí hablando de la separación del mundo, que la Iglesia debe estar observando en este tiempo. Cuando miras a la iglesia de hoy está mezcladas con el mundo, no observado una separación del mundo. Y sin embargo el Señor define a su Iglesia aquí en la palabra que los ha separado del mundo, “Yo los elegí del mundo”, Está hablando de un grupo privilegiado que Dios Padre ha tocado sus corazones y los ha escogido para Jesús.

Versículo 21-22 Mas todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no conocen al que me ha enviado. **Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado; pero ahora no tienen excusa por su pecado.**

Nuevamente está prometiendo persecución

1 Pedro 4:12 -17[RVR] Amados, **no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido**, como si alguna cosa extraña os aconteciese, sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría. **Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados**, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado. Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno; **pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello**. Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, **¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios?**

Déjame resumírtelo, está diciendo que te regocijes en el sufrimiento, **que el sufrimiento, la persecución es lo que te identifica como la verdadera Iglesia de Cristo**, verdadero cristiano.

Hebreos 11:13[RVR] Conforme a la fe **murieron todos estos sin haber recibido lo prometido**, sino mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra.

Ellos entendieron que la vida aquí era temporal y era muy corta, es prudente y sabio que uses este tiempo para prepararte para el Reino de la Gloria.

Versículo 16, Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; **por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos**; porque les ha preparado una ciudad.

Por eso es llamado el Dios de Abraham, de Isaac, de Jacob, de Moisés, de Elías.

¿Quién es la Iglesia que yo vi adorando ante el Reino de Dios, en el Reino de la Gloria?

Lucas 14: 25-35 Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo.

Recuerdas aquella vez Jesús había dado de comer a miles, había hecho ese maravilloso milagro de pan, era una sociedad agrícola, había una escasez de pan, así como la hay hoy.

Había falta y ahora llegó alguien que trae ese pan y la gente se llena de pan, por eso mucha gente le seguía, y si examinas ese movimiento él los debe haber escogido de Galilea, del otro lado del Jordán, porque a veces el pueblo hebreo lo rechazaba, a tal punto que lo que lo siguieron tal vez no era una gran multitud; Pero si tomas a los de Galilea y el Jordán los que no eran hebreos, ellos eran los que lo seguían después del Jordán, juntamente con los hebreos que lo seguían eran multitudes grandes que iban con Jesús. Algunos llegaban debido a ese pan que él servía, algunos los seguían por ver los grandes milagros, otros por qué tenían niños enfermos, había ciegos y lisiados y querían soluciones. Algunos iban porque él había resucitado a una persona muerta. Algunos venían porque el cambio el clima, la tormenta el viento se calmó. Algunos llegaban debido a la manera como él predicaba, nadie hablaba como él, ellos disfrutaban como él predicaba. Algunos amaban la manera que él se comunicaba con los fariseos, algo maravilloso de ver esa inteligencia y sabiduría que él tenía cuando hablaba con los fariseos, cualquier concurso hubiera ganado. Alguna de las multitudes que le seguían amaba las parábolas que él usaba para predicar y usaban parábolas que eran muy profundas y después él daba la solución, ellos amaban sentarse ahí y ellos decían predícalo, predícalo, ellos celebraban a él, lo amaban y lo disfrutaba de la manera cómo hablaba, porque estaban buscando un rey que lo liberará de la opresión. Entonces él está diciendo en esa mezcla iban con él y hoy a la iglesia también.

Hay multitud grandes que están moviéndose con Jesús, están llegando porque quieren algo de Jesús y quieren una solución de parte de Jesús, están llegando porque es políticamente correcto decir yo soy nacido de nuevo, en sus oficinas está bien porque son como una persona cuando dicen, aleluya, alabado sea Señor, tiene una buena imagen de ellos. Algunos de ustedes llegan porque es una manera fácil de hacer dinero y poner comida en sus mesas. La gente llega por diferentes razones en ese tiempo también. También multitudes con Jesús buscando soluciones para esta vida, yo tengo una entrevista déjame ir a la iglesia mañana, yo tengo una persona enferma necesito que Jesús la sane y Jesús sabiendo, viendo que se habían equivocado él se volvió a ellos y les dijo: “si alguno viene a mí y no aborrece a su padre, madre, mujer hijos, hermanos y aún también su propia vida no puede ser mi discípulo, tal persona no puede entrar al reino, ver el Rapto”. Y en ese tiempo Jesús le está hablando a la sociedad hebrea.

En la comunidad hebrea y muchas festividades cada festival viene con su propia comida esto es un evento de familia. Entonces la familia en la sociedad hebrea es una sociedad muy importante. Y eso es lo que ocurre con todo el medio oriente **la familia es una institución central**. Entonces puedes imaginarte cuando de sus dijo que, “si alguno me sigue y no aborrece a su hermano, a su padre incluso su propia vida, no puede ser mi discípulo”.

Te puedes imaginar el asombro que cayó sobre ellos al escuchar estas palabras, en el Versículo 26. Te puedes imaginar el asombro que cayó sobre ellos, que para que ustedes lo sigan tienen que aborrecer a su familia. La mamá y el papá son centrales, ellos te cambiaron los pañales, ellos te lavaron cuando eras joven, te llevaron al doctor, ellos te lavaron, Te llevaron a la escuela te dieron comida, te cuidaron, te continuaron amando incluso cuando te

casaste, y está diciendo que ahora tienes que ABORRECERLOS, esto suena algo extraño, cómo lo vas a hacer, cuando Dios dice en el libro de Éxodo.

ÉXODO 20:12[RVR] Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da.

¿Usted sabe lo que significa seguirme?

Si tú no aborreces todo esto que ha dicho el Señor, esa persona no puede ser mi seguidor.

Lucas 14:27 Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.

Y sabemos muy bien que en esos días en la tierra prometida cuando alguien era condenado cargaban su cruz mientras los soldados Romanos los estaban azotando y cada persona cargaba su cruz, era un camino de una vía, nunca más regresaban a la ciudad, nunca se escuchó que el bajo de la cruz y regresó a la ciudad. Entonces está diciendo que “él que no carga su cruz y me sigue no puede ser mi discípulo” Está diciendo que la Iglesia de Cristo tiene que primeramente crucificar su carne en la cruz, para que a donde yo esté ahí también estén ustedes. Que el camino al cielo donde yo voy pasa a través de la Cruz.

Versículo 28 Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla?

Las torres eran una defensa, para lo que venía de lejos, para alertar al pueblo de esa ciudad, alertar a la gente en esa ciudad, podía ver a los que cabalgaba sobre los caballos que venían y podían reportarlo que venía. La torre era importante, tenía una torre cuando llegabas una ciudad tú podías ver a la torre con una bandera.

Versículo 29-30 No sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar.

Está diciendo que una multitud estaban siguiendo a Jesús y dice que **hay una diferencia entre viajar con Jesús y seguir a Jesús**. Un discípulo aprende de él, un creyente aprende de él, un cristiano aprende, pero aquello que están caminando con él, que no son seguidores, **él estaba haciéndole esta distinción a ellos, mostrándoles que hay un costo de seguir a Jesús**.

Ahora puede estar preguntando y diciendo se nos ha dicho que la Gracia es gratis, pero ahora él mismo está diciendo que **hay un costo. Necesitas entender que cuando recibes la Gracia**

y has sido regenerado y nacido de nuevo correctamente automáticamente van a salir de ti, va a ser consciente de este costo.

Muchos predicadores hoy le gustaría tener grandes multitudes en su iglesia, y está diciendo que cuando está grandes multitudes le seguían, Jesús no los llevó una oración de Salvación. El Mesías no dijo vamos a recibir a Jesús, lo primero que hizo fue presentarles a ellos el costo de ser cristiano, que se sentara, evaluarán si verdaderamente ellos quieren pagar este costo antes de tomarlo. Que se sentaran primero, evaluará si esto es para ellos. Él le predicó sobre el costo de seguirle. La iglesia de hoy no se sentaron a evaluar si puede manejar esto. La iglesia de hoy ha hecho esto, no evaluaron cuidadosamente es por eso tenemos la apostasía que existe hoy en la iglesia. Porque dice que les pregunto, ¿ustedes están conscientes de lo que cuesta seguirme?. Algunos le siguieron por ver las maravillas que él hizo.

Versículo 31-33 O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, **¿no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil?** Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz. Así, pues, **cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo.**

Estás viendo una generación que ama la propiedad, aman las cosas, lo llevan a la tienda y dicen mamá yo quiero ese juguete, y se lo compran. Jesús le estaba hablando a una generación que entre más tengan es mejor, está diciendo que no puede ser mi discípulo. No he visto a nadie enterrado con todas sus pertenencias, Está diciendo que renuncies a todo, Jesús nos ha mostrado a la condición para que entres al cielo.

Juan 10:10[RVR] El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Hablando de vida eterna, Él que conoce el camino eso es lo que está diciendo, sobre el camino que te lleva a la vida eterna, **él ha puesto las condiciones para la salvación**, para hacer un seguidor, para ser un discípulo de Jesús, las condiciones para ser un verdadero creyente de Cristo.

1. Aborrecer tu familia, hasta tu propia vida.
2. Tomar Tu cruz.
3. Aquellos que renuncian a lo que tienen.

Él está hablando a esta generación, que estas son las condiciones para entrar al reino de la gloria.

¿Por qué dice que debes Aborrecer?

Éxodo 20:3-4 No tendrás dioses ajenos delante de mí. **No te harás imagen**, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la sí también tierra, ni en las aguas debajo de la tierra.

Él Señor estaba hablando de la idolatría; La idolatría que existe en la familia. Está diciendo que la familia se ha convertido en ídolos, donde ahora determinan tu vida espiritual. Tu papá o madre te puede detenerse de ir a la iglesia. Tu esposa te puede decir que si tú vas a la iglesia entonces quiero el divorcio. En serio hay adoración a ídolos dentro de la familia.

Estaba hablando el Señor que **cuando tú lo recibes es un rendimiento total**. El Señor te toma totalmente. Eso es lo que la iglesia actual no ha entendido en que después que hace la oración salvación, Jesús sigue con su vida y tú con la tuya. Pero No!!! está diciendo aquí que para recibir la salvación de la Gracia y ser nacido de nuevo, tienes que rendirte totalmente a Jesús, entronarlo en tu corazón. Que él tome la primera posición en tu vida, no una posición segunda.

¿Por que estaba hablando así Jesús? Porque cuando Adán se cayó en el jardín no había esperanza, no había Salvador. Sin Jesús el mundo no tiene Salvador, está dirigido al infierno, no hay esperanza sin El Mesías, todos están dirigidos a ese lugar de tormento. Sin El Mesías no hay Salvador. Entonces la vida se convierte sin valor, sólo para comer aquí en la tierra y morir, irse al fuego del infierno. Pero entonces el Padre envió a Jesús, el único Hijo de Dios llegó y fue abusado, fue torturado, pagó el precio y te dio la salvación. Qué ahora tienes esperanza porque él llegó, ¿porque entonces debe tener el segundo lugar en tu vida?

¡Entiendes! es un rendimiento total. O él se convierte en el Rey de tu vida y entras al cielo o él se convierte la segunda persona en tu vida y después te vas al infierno. Él es el Dios celoso de Israel, él dio su propia vida. ¿Y por qué entonces tú no le puedes dar tu vida total a él?

La salvación de la Gracia esencialmente es eso, es tomar tu vida y rendirla Jesús. La familia está tomando el primer lugar y está poniendo a Jesús en un segundo lugar. Que la familia se han convertido en un ídolo siendo adorado por esta generación. Que puedan tener el poder de decidir su vida espiritual. El Señor está diciendo que la familia ha tomado el lugar de Jesús y está compitiendo con Jesús....

Él está hablando de aquellos padres que resisten tu salvación. Aquellos que luchan contra tu Santidad, que luchan contra tu cristianismo, contra tu espiritualidad. Que luchan contra tus logros de entrar a Reino de Dios. De otra forma, tu padre, tu madre que apoyan en este viaje cristiano, ellos te apoyan de vivir en santidad, ser nacido de nuevo, ser separado del mundo, a esos no los aborrezcas. Está hablando de aquellos que cuando saben que han nacido de nuevo y que estás yendo a la iglesia y trae a sus amigos con alcohol y están borrachos, están haciendo eso para herirte, vas a tu cuarto y te encierras y tú corazón está quebrantado y

después escuchas la puerta, no has saludado los invitados, no has ofrecido algo que comer; es una blasfemia, chantaje; Esa es la familia que dice que debes aborrecer. Esos niños que no quieren a Jesús, en la universidad son los más inmorales, que si no eres cuidadoso la familia te puede llevar al infierno, El Señor está comprobando a ver quién está entronado en tu corazón, si tu esposo es tu ídolo, Jesús siempre va a tomar el segundo lugar. Es una batalla que vimos en apocalipsis 12:11.

Versículo 5-6 No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen, y hago misericordia a millares, a los que me aman y guardan mis mandamientos.

Luchando contra la idolatría. La familia es un gran ídolo de adoración, especialmente si están luchando contra Jesús.

Pero, ¿Por qué el Señor dice que los aborrezcas, cuando él pone mandamiento que los ames también? **Cuando se trata de la entrada al cielo, tu viaje cristiano es personal, tienes que seguirlo solo, no importando si lo sigue tu familia.**

Efesios 6:1-3[RVR] Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. **Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa**; para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la tierra.

Que tipo de Aborrecer....

Malaquías 1:2-3[RVR] Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste? ¿No era Esaú hermano de Jacob? dice Jehová. Y amé a Jacob, y a Esaú aborrecí, y convertí sus montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del desierto.

¿Has entendido esa relación de aborrecer de que está hablando? Te acuerdas de Jacob, tenemos las dos esposas Lea y Raquel, **dice que ÉL aborreció a Lea y amo a Raquel**. Empiezas a entender que el Señor está diciendo, que es un evento comparativo.

Que, si tú puedes ver la manera como esa persona ama a Jesús y le da la prioridad a Jesús, Comparado a como ama a las otras personas en el hogar, parece más como el otro sentimiento (aborrecer) cuando lo comparas de la manera que estaba amando a Lea, comparado con el amor por la otra esposa. La manera como el Señor amo Jacob y aborrecio a Esaú; Sin embargo el Señor dice Ama tu familia.

1 Corintios 10:14[RVR] Por tanto, amados míos, huid de la idolatría.

Está diciendo que si la familia es un ídolo, que si están compitiendo para el primer puesto tienes que huir. Y eso es que tienes que aborrecer, a esposo o esposa que quieren alejarte de él.

1 Juan 5:21[RVR] Hijitos, guardaos de los ídolos. Amén.

Nuevamente está advirtiéndote del peligro de la idolatría. Qué texto más poderoso, que Jesús nos ha dado, y es mi oración esta noche, que puedas examinar sus corazones y encontrar si hay algún ídolo que está entrenado más que Jesús en tu corazón, para que lo pueda sacar y entronar a Jesús en tu corazón, él que conoce el camino al reino de Dios, te dice esto.

Romanos 14:8[RVR] Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos.

Él te está definiendo lo que significa la Salvación Cristiana, La Salvación de la Gracia. Que cuando tú recibes al Señor en tu corazón, haces un rendimiento total, él toma tu vida totalmente y tú rindes tu vida, si vives aquí vives por Jesús, si mueres, mueres por Jesús. Tenemos que entronar a Jesús como número uno en nuestro corazón. Está diciendo que el camino a Jesús es de una vía, ya no hay regreso, y se convierte entronado en tu corazón. Ahora es Jesús viviendo en ti, el viejo hombre que cargaba la cruz para ser crucificado no regresará, pero la iglesia de hoy, ese hombre (Viejo hombre) que fue crucificado en la cruz regresa. ¿Entiendes el costo de seguir a Jesús?

Lucas 10:25-27[RVR] Y he aquí un intérprete de la ley se levantó y dijo, para probarle: *Maestro, ¿haciendo qué cosa heredaré la vida eterna? Él le dijo: **¿Qué está escrito en la ley? ¿Cómo lees?** Aquel, respondiendo, dijo: **Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todas tus fuerzas, y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo.**

El aquí muestra la importancia de la ley que fue escrita en el monte Sinaí. El Señor Dios debe tomar el primer lugar, por eso está diciendo que ames a Dios con todo tu corazón. La familia no puede intervenir aquí porque es la ley que Jesús dio, no es una broma la idolatría que la familia muestra.

Mateo 19:16-24 [RVR] Entonces vino uno y le dijo: Maestro bueno, ¿qué bien haré para tener la vida eterna? Él le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno sino uno: Dios. Mas si quieres entrar en la vida, guarda los mandamientos. Le dijo: ¿Cuáles? Y Jesús dijo: No matarás. No adulterarás. No hurtarás. No dirás falso testimonio. Honra a tu padre y a tu madre; y, Amarás a tu prójimo como a ti mismo. El joven le dijo: **Todo esto lo he guardado desde mi juventud. ¿Qué más me falta? Jesús le dijo: Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven y sígueme.** Oyendo el joven esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones. Entonces Jesús dijo a sus discípulos: De cierto os digo, que difícilmente entrará un rico en el reino de los cielos. Otra vez os digo, que es más fácil pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino de Dios.

Jesús estaba peleando contra la idolatría, cuando dice aborrece a tu madre, tu padre, tu esposo.

Colosenses 1:17- 19[RVR] Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, **para que en todo tenga la preeminencia;** por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud,

Que él tenga la supremacía.

Mateo 6:33[RVR] Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

- Dándole prioridad al Reino de Dios

Juan 14:6[RVR] Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.

Si Jesús dijo esto, entonces yo entrono a Jesús en mi corazón, es la única vía. Dios espera que cada nación le dé prioridad a la venida del Mesías. Nadie entra a la Vida Eterna con mi Padre sino es por medio de Yahweh. Entonces tenemos que entronar a Jesús y poner todo el resto a un lado, y Jesús primero, no importa lo que piensen el resto de las personas cuando están peleando contra Jesús, entonces tú escoges, tomas a Jesús y punto final, y sigues a Jesús.

Quiero iniciar, cuando finalmente el Señor desarrollo un plan para la humanidad, La redención del hombre la salvación, del hombre y encontró Abraham

Génesis 12:1-3[RVR] Pero Jehová había dicho a Abram: **Vete de tu tierra** y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra.

Cuando la misión de Dios llegó Abraham, tenía que aborrecer su familia y tenía que salirse y alejarse de allí. Qué poderoso pacto de bendición, su nombre ahora cambia, y se le dio su hijo de la promesa.

Génesis 22:1-2[RVR] Aconteció después de estas cosas, que probó Dios a Abraham, y le dijo: Abraham. Y él respondió: Heme aquí. Y dijo: **Toma** ahora tu hijo, tu único, Isaac, a quien amas, y **vete** a tierra de Moriah, y **ofrécelo** allí en holocausto sobre uno de los montes que yo te diré.

El Señor sabía que Abraham amaba a su familia, a su único hijo... Él quería saber quién estaba entronado en el corazón de Abraham, es Cristo Jesús El Mesías, o es Sara, o es su familia. Pueden entender **que cuando se trata de adorar; la familia a un lado**. Cuando entregas a tu hijo en las manos hábiles de Jesús, él lo puede cuidar mucho mejor que la familia moderna.

Versículo3-4 Y Abraham se levantó muy de mañana, y enalbardó su asno, y tomó consigo dos siervos suyos, y a Isaac su hijo; y cortó leña para el holocausto, y se levantó, y fue al lugar que Dios le dijo. Al tercer día alzó Abraham sus ojos, y vio el lugar de lejos.

Son tres días. Te puedes imaginar que hubo noches que no durmió. Abraham es muy fiel a Dios. Ni siquiera tenía una Biblia para leer, no vio a los lisiados, para decir este Dios es bueno déjame seguirlo.

Abraham no tiene el Antiguo Testamento, no tiene el Nuevo Testamento para obtener fe.

Versículo 5 Entonces dijo Abraham a sus siervos: Esperad aquí con el asno, y yo y el muchacho iremos hasta allí y adoraremos, y volveremos a vosotros.

Ese tipo de declaración, Dios Todopoderoso él le ha dicho ve y sacrifica tu hijo. Sin embargo, él está diciendo que él va adorar, y que regresaremos a ustedes. No es una persona sino dos. Eso te dice que, sin una Biblia en su mano, sin ver a los lisiados, él creyó en lo que el SEÑOR había prometido. Isaac está cargando la madera, el Mesías está cargando la cruz. Él no le dijo a Sara seguro se habría afligido y hubiese un escándalo, y hubiese llamado a los vecinos, diciendo, este hombre está loco. Ella hubiera causado un caos ahí. Él tuvo que poner a Dios primero.

Versículo 7-11 Entonces habló Isaac a Abraham su padre, y dijo: Padre mío. Y él respondió: Heme aquí, mi hijo. Y él dijo: He aquí el fuego y la leña; mas **¿dónde está el cordero para el holocausto?** Y respondió Abraham: **Dios se proveerá de cordero para el holocausto**, hijo mío. E iban juntos. Y extendió Abraham su mano y tomó el cuchillo para degollar a su hijo. Entonces el ángel de Jehová le dio voces desde el cielo, y dijo: Abraham, Abraham. Y él respondió: Heme aquí.

Ya yo sé que la familia para ti es segunda. Yo Soy número uno, Yo sé que estoy entronado en tu corazón, Cuántos de ustedes en esta generación que adoran a sus hijos, cuánto habrían podido hacer esto.

Versículo 12-13 Y dijo: No extiendas tu mano sobre el muchacho, ni le hagas nada; **porque ya conozco que temes a Dios**, por cuanto no me rehusaste tu hijo, tu único. Entonces alzó Abraham sus ojos y miró, y he aquí a **sus espaldas un carnero trabado en un zarzal** por sus cuernos; y fue Abraham y tomó el carnero, y lo ofreció en holocausto en lugar de su hijo.

Ustedes son ese Isaac que ha sido desatado del altar, para ustedes que aborrecen padre, madre, hijos, hermanos, incluso su propia vida, ustedes que entronan a Jesús en su corazón como número uno, van a disfrutar esta muerte sustituta. Que Aquél que murió por ellos, aquellos que creen en el Señor, que creen en Cristo, aquellos que confían en Dios, que le creen a Dios sin una Biblia, sin un lisiado caminando, ese nivel de fidelidad sustituta que habla, El Mesías morirá por ellos y entrarán al Reino de la Gloria. Aborrecer aquello que están contra la Agenda de Jesús y que están tratando de frustrar la Agenda de Jesús en tu vida, entonces entrarás a la Gloria. Él te dice Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Este es el camino al Reino de Dios cuando finalmente Isaac bajado de ese altar, y ves aún cordero, un sustituto. Eso significa que tienes que aborrecer tu propia vida. Isaac no protestó cuándo fue atado, así como Jesús tampoco lo hizo.

Romanos 8:32[RVR] El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?

El Mesías fue dado por Dios Jehová Yahweh mi amigo, él dio al Mesías a la humanidad para que fuera sacrificado en tu lugar; en lugar de todo el mundo, la muerte sustituta... .

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso Señor Jesús Señor, sepárame totalmente de la idolatría de esta edad y la adoración a ídolos, pon mis pies en Tierra Santa. Que yo pueda empezar un viaje al Reino de Dios Todopoderoso. Señor esta noche yo te pido que hagas prioridad en mi corazón a Cristo Jesús El Mesías. Que desde esta noche Jesús pueda ser número 1 en mi vida; la primera prioridad de mi vida. Y que todo el resto incluso la familia número 2. Que yo pueda convertirme en un mejor esposo cuando Jesús es número uno en mi vida. Yo me convierto, yo me hago un mejor esposo cuando Jesús es número uno en mi corazón. Yo me convierto en una mejor esposa cuando Jesús es número uno en mi corazón, en mi vida. Yo me convierto en un mejor hijo e hija cuando Jesús es número 1. Por lo tanto, hoy yo recibo a Jesús en mi corazón como mi Señor y Salvador. Que Jesús puede estar entronado en mi corazón y que tome control completo de mi vida. Que tome prioridad de mi vida. Se alinea con la agenda y la voluntad de Dios. Poderoso Señor Jesús, Yo te he recibido como mi Señor y mi Salvador. Establece la Santidad y la Justicia. En el poderoso nombre de Jesús, esta mañana, yo soy nacido de nuevo, amén

<https://youtu.be/zuwu4vYUeH0> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>